

# INFO – NÉGO

## FRONT COMMUN

ÉDITION DU 20 SEPTEMBRE 2024



Depuis le 29 août dernier, les négociations ont repris entre les représentants du Front commun, formé des sections locales 2000, 4250 et 5735 du Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP) et les représentants d'Hydro-Québec.

À ce jour, les concessions demandées par l'employeur concernant le régime de retraite des employés d'Hydro-Québec (RRHQ) demeurent toujours un enjeu majeur qui divise considérablement les deux parties à la table de négociation.

À ces concessions, s'ajoutent notamment des augmentations salariales qui totalisent dix pour cent (10%) sur une période de cinq (5) ans. Ces offres nous ont été soumises lors du tout premier dépôt de l'employeur en janvier dernier et n'ont pas été bonifiées à ce jour.

Sachez que vos comités de négociations considèrent que ces propositions sont inacceptables et que nous prévoyons vous consulter prochainement si les discussions n'évoluent pas de façon significative au cours des prochaines semaines.

Votre mobilisation est plus importante que jamais, restez à l'affût des prochaines communications.

Syndicalement,

Vos comités de négociation  
SCFP 2000, 4250 et 5735